
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
38. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 17.10.2023 

 
Top 6 Bericht zur Veranstaltung der Modellregionen vom 04.10.2023 
 
 
Herr Brose berichtet über den Besuch Veranstaltung des Wirtschaftsministeriums zu den Modell-
regionen. Im Wesentlichen bringt er folgende Punkte mit. 
 

• Viel Lob für das gesamte Förderprojekt 
• Bei Vorstellung der Region Usedom kein Wort von Problemen 
• Umlage wird auf tatsächlichen Kosten berechnet 
• ca. 8,5 Millionen Kurkarten pro Jahr 

 
• Bodenseeregion nicht alle dabei 
• Seit 2013 am Markt und mittlerweile den 3. Geschäftsführer 

 
• ÖPNV kostet Geld und der Preis bezieht sich auf vorhandene Leistung 
• Investition in Verbesserung ist erfolgt 
• Auswirkung nächstes Jahr spürbar 
• Personal kann das Land nicht beeinflussen da hier die UBB zuständig ist 
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